



**働きたいネットの  
企業説明会**

9月12日、郡山市のビッグパレットふくしまで、福島広域雇用促進支援協議会主催の企業説明会が開催されました。

県内企業54社、求職者169人が参加し、田村市を就業場所とする9社には延べ119人に訪問いただき、地域産業を知ってもらえる機会となりました。12月には田村市内での合同就職面接会を予定しておりますので、今後も、福島広域雇用促進支援協議会による企業と求職者をつなげる催しへ積極的なご参加をお待ちしています。



**常葉公民館事業  
寿学級移動学習**

9月11日、寿学級移動学習を会津若松市などで開催し、学級生17人が参加しました。

体験学習として、手作りひろば「番匠」で、赤べこの絵付けを行い、宇川ブルーベリー園で、野菜の摘み取りとピザ作りを体験しました。猪苗代ハーブ園では、ハーブや植物を見学しました。

参加した学級生からは「絵付けの筆使いが難しかった」「ブルーベリーのピザが美味しかった」などの感想が聞かれました。



**ツリークライミング®  
体験会**

9月7日、片曾根山森林公園で、公民館5館合同事業「ツリークライミング®体験会」を開催し、市内の小中学生など33人が参加しました。ツリークライミング®クラブどんぐりの芽のインストラクターから、ロープを使った木登りの手ほどきを受けました。

樹上に登った参加者は「普段見られない景色が見られた」「楽しかった。また参加したい」と、とても満足した様子でした。



**美山地区まちづくり協議会が  
防犯カメラ設置**

美山地区まちづくり協議会は8月29日、地区住民の防犯と犯罪抑止を目的に、同協議会の幹部4人（美山地区の各区長）と幹線道路近くの防犯灯などに、防犯カメラを3台設置しました。

参加者は、瀬川駐在所の橋本巡査長の協力を得て、昨年設置と合わせ5台を設置し、美山地区住民の安心安全の向上に努めています。



**ものづくり企業合同説明会**

8月27日、郡山市労働福祉会館で、ハローワーク郡山主催の企業説明会が開催されました。

ハローワーク郡山所管の企業7社、求職者44人が参加し、田村市からは2社が参加しました。地域を支えるものづくり企業に的を絞った説明会で、ものづくり分野に興味を持っている求職者に向けて、効果的に情報発信する機会となりました。



**田村市産業団地への  
企業誘致活動**

8月27日、福島県主催による企業立地セミナーが、東京都千代田区の帝国ホテル東京で開催されました。福島県へ立地を検討している企業などが参加し、田村市も田村市産業団地のPRのためプレゼンテーションを行いました。

プレゼンテーション後に行われた情報交換会では、田村市のブースへ数多くの企業が訪問し、産業団地の魅力を発信しました。



**昆虫先生ムネリンの  
たむら昆虫図鑑 NO.12**

**アサギマダラ**



あざやかな水色が目をひく大型のタテハチョウの仲間だ。最大の特徴は海を越えて旅をすることであり、秋に本州から台湾までの4,000kmを一気に飛びのくものいる。休息のため、フジバカマなどの花の蜜を吸うため、そこを調べよう!



**赤そば食べられます**

スカイパレスときわレストランでは、秋の味覚「赤そば」の実で打った「赤そば膳」（数量限定）を食べることができます。

秋の見頃を迎え、約3,000株が咲き誇る菊の里ときわの「ざる菊」と合わせてお越しください。例年の見頃は10月下旬から11月中旬です。（スカイパレスときわレストラン）

【営業日】金・土・日・祝日  
【営業時間】午前11時～午後2時  
☎ スカイパレスときわ ☎77-2070



**逃げるイワナに追う子ども  
激しい競争の行方は?**

9月16日、滝根B&G海洋センターで、滝根町内各地子ども会に加入する子どもたち約30人が参加し、さかなつかみ大会が開催されました。

プールに放流された90匹のイワナを、子どもたちが元気いっぱい追いかけて手づかみしました。イワナは素早く逃げ回り、つかまえるのに悪戦苦闘している様子を見学していた保護者の応援にも熱が入り、会場は大いに盛り上がりました。

つかまえたイワナは、それぞれ自宅に持ち帰って、おいしく召し上がりました。



**田村市産業人材育成塾  
開講**

9月7日、市役所で、田村市産業人材育成塾第9期の開講式が行われました。

育成塾は田村市の経済発展に不可欠な次世代の産業人材育成を目的とし、一般財団法人とうほう地域総合研究所の矢吹光一理事長を塾長に、塾生が事業構想の作成・磨き上げを行います。

開講式では、事業構想磨き上げのための心構えに関する講話などが行われ、塾生は入塾にあたる意気込みを発表しました。



**こおりやま広域圏  
合同企業誘致**

9月4～6日、千葉市の幕張メッセで、ネプコンジャパン2024が開催され、市はこおりやま広域圏内の展示ブースで出展を行いました。

この展示会には、エレクトロニクス関連事業を中心とした企業が多く参加し、22,623人が来場しました。こおりやま広域圏として出展することでより多くの企業に関心を持ってもらう機会となり、田村市産業団地の魅力を発信しました。



**朝のあいさつ運動を  
実施しました**

船引町更生保護女性会（宗像みね子会長）は9月2日～6日、船引町内の公立幼稚園、小・中学校、たむら支援学校で朝のあいさつ運動を実施しました。

子どもたちが元気に安心して成長できる地域づくりの一環として、毎年9月に実施しています。メンバーは、登校する生徒たちと「おはようございます」とあいさつを交わしました。女性会は、今後も広報活動などを行い、非行やいじめ、虐待のない明るく楽しい社会づくりを目指し活動します。